

背景

保育園と幼稚園を認定こども園に移行したことに伴い、保育園に併設していた児童館を旧幼稚園園舎に移設することとなった。
また、東部地域に高齢者向けの集会施設がなかったことから、旧幼稚園舎を活用した、児童館及び世代間交流施設「**陽だまり交流館**」としてリニューアルオープンすることとなった。

現状の課題

令和3年2月22日にリニューアルオープンしたものの、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、多くの事業が中止・延期となり、子どもたちの来館人数や活動なども制限されている。

事業の目的

子育て拠点として、また、放課後の子どもたちの安全・安心な居場所となっていることから、子どもが安心して遊べる遊具の設置や児童書の充実を図る。

これまでの取組

- ・ランドセル来館事業
- ・高齢者関係教室事業（体操教室・音楽療法教室ほか）など



事業内容

- 子どもが安心して遊べる遊具の設置
- 児童図書^{児童図書}の充実 など

得られる成果等

- 安全・安心して子育てのできる環境づくり
→ 出生数の増加につなげる
- 人が多く集まれる施設に
→ 賑わいのある地域の拠点としての位置づけ



- 世代や属性を超えて交流できる施設に
→ 地域で子育てする意識の醸成（地域の絆づくり）

